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例会報告   Vol.４７  No.１１（No.2213） ９月３０日（水）雨  (司会 斎藤広巳委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶    ☆会員卓話 ＧＳＥ報告 瀬戸隆海会員 

 

ビ ジ タ ー 

片桐武美様 （守谷ＲＣ） 

土田達雄様 （守谷ＲＣ） 

下村峰子様 （守谷ＲＣ） 

米山奨学生 金 憲周さん 

水海道ボーイスカウト団委員長 中村安雄様 

谷和原ガールスカウト団委員長 庭川弘子様 

 

助 成 金 授 与   

  

水海道ボーイスカウトへ                  谷和原ガールスカウトへ 

 

幹 事 報 告  武藤康之幹事 

週報受理クラブ 牛久ＲＣ、水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知 竜ヶ崎ＲＣ １０月６日（火）→１０月３日（土） ５０周年記念式典 

 

会 長 挨 拶  田上秀雄会長 

皆さん、こんにちは。本日はたくさんのお客様にいらしていただきました

のでご紹介いたします。守谷ロータリークラブより片桐会長はじめ 3 名の

会員の皆様、ようこそいらっしゃいました歓迎申し上げます。 

また、水海道ボーイスカウト・谷和原ガールスカウトの各団委員長さん、米

山奨学生の金憲周さん、ようこそいらっしゃいました。クラブ会員一同心よ

り歓迎いたします。 

先日９月１３、１４日に行われた米山記念館の研修でございますが、米山

奨学会青木委員長はじめ委員の皆様の御尽力のもと無事に行う事ができました。本当にありがとうござい

ました。 

米山梅吉氏の生い立ちや、ロータリーにかける奉仕の心を学び、私達がすべき奉仕活動の原点を皆様

の心の奥深くに刻まれたことと思います。とても有意義な研修でありました。これを機会にロータリアンで

ある意識を新たに持ち活動して参りたいと思います。 

 さて、先日８月２１日、１ヶ月間のＧＳＥ（職業人のための視察研修）に参加されておりました瀬戸会員が
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無事帰国されました。長い間ご苦労様でした。瀬戸会員には後ほど報告を兼ねて卓話をしていただきま

すので、よろしくお願いいたします。 

季節の流れは早いもので９月も今日で終わります。秋も一段と深まってまいりました。今日は紅葉につい

てお話したいと思います。落葉樹は冬の寒さから身を守るため樹木は葉を落としますが、その過程で起こ

るのが紅葉です。最低気温がおよそ７度以下になると紅葉がはじまります。そのため紅葉は寒い地域から

始まり、紅葉前線は北海道から南下し、同時に標高の高い山から下りてきます。紅葉前線は１週間で２０

０キロ南下し、山頂からふもとへは１週間で２００～３００メートルの速さで下りてきます。 

色づきの良さは冷え込みと太陽に関係しており、冷え込みで葉と枝の間に「離層」ができ水分や養分が

遮断されます。カエデなど赤く色づく植物は葉に取り残された栄養分が光に反応して赤い色素(アントシ

アニン)を作ります。植物の種類により黄色やオレンジなど色が異なります。 

今年のように晴天が続き日中は気温が高く、朝晩が涼しいと言った寒暖の差が激しい年は、色づきの良

い鮮やかな紅葉が期待できます。近年では地球温暖化の影響で紅葉が遅い地域が多いと言われていま

す。温暖化を防ぐためにも皆様と共にＣＯ2 削減に努力して参りたいと思います。 

 

会 員 卓 話  ＧＳＥ報告  瀬戸隆海会員 

この一か月、普段でしたら季節の変わり目ではありましたが、今年に限って日

本は総選挙があり、政権交代という激動の時期に日本にいなかったのは、まる

で浦島太郎のようでした。ネット社会といえ、現地のパソコンでは日本語が化

け文字で確認できず、持って行ったパソコンも見ているような時間もなく、とて

も辛かったのを覚えています。携帯も、通話ができればまだいい方で、ちょっ

と市街から離れると音信不通状態。都市部でも携帯ネットもつながりません。

そんな一か月を過ごさせていただきました。まだ、フィリピンやタイの方がまし

かなって・・・・・。 

今回の研修先は、５６１０地区と申しまして、アメリカのサウスダコタ州を中心と

した地域で、ミネソタ州、アイオワ州、ネブラスカ州にまたがる１０分区４４クラブで、おおよそ２３００人の会

員を有している地区であります。はっきり言って、アメリカの田舎町。よくいえば、西部劇にでも出てきそう

な街並みが今でも現存し、古き良き時代のアメリカとも言えばいいのでしょうか。アメリカであっても、かなり

治安が良くて、人々もとても親切な人ばかりです。自然があふれていて、日本では見かけられない動植物

がたくさんありました。家庭の庭には、小鳥用の餌置きがいたるところにあって、ハミングバードをはじめと

する小鳥が、当たり前のようにやってきます。 

 とても耐えられないのは、スカンク。ときおり道路を歩いていて、車が寄ってくると臭気を発し、その臭い

が窓を閉めている車の中に充満して耐えられない状態になります。 

 ＧＳＥの期間中、例会訪問したクラブは１２クラブ。プレゼンは、公式的には１４回。伺ってみると、今まで

無く多いプレゼンの数だそうであります。それだけ、日本に対して関心度がたかいのか、それともＧＳＥプ

ログラムに対しての理解が高いのか。とにかく、当初スケジュールを渡された時は、あまりの綿密な行動表

に驚かされました。 

 我々のグループのそれぞれの職業は、市役所職員、原子力発電関係、日立関係、陶芸家ですので、

それぞれの訪問地において必ず職業に応じたプログラムが組み込まれておりました。ですから、こんなこ

とを言っては申し訳ありませんが、最後の頃は癖々とした感じであります。しかし、さすがロータリアンとあ

って、地元に対する顔の広さというか、人脈というか、影響力は多大で、到底計り知れないものがいたると

こに感じられました。というのも、ＩＤ管理がとても厳しい施設に入ったにも関わらず、案内役の人以外にも

大勢の施設関係者が挨拶に来られ、予定外の施設にまで入れてくれることでありました。さすが、ロータリ

ークラブとさえ思いました。 
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 さて、多くのロータリークラブを訪問して感じたことは、若い人もさることながら、職業をリタイアした人が

大勢いることに驚かされました。その方々に聞いてみると、リタイアしたので時間ができたから、ロータリー

クラブを通してボランティア活動をしたいということだそうです。今回、そういう方々の活動が目覚ましく、Ｇ

ＳＥメンバーのホームスティとか、送迎案内とかについては、ほとんどがそういう方々の奉仕でありました。

とても、元気があります。 

 また、地域の人々もロータリークラブを理解してか、ロータリークラブの人が我々を多くの人に紹介してく

ださり、ロータリークラブ以外の方々からも多くのサービスをいただきました。数をあげればきりがないので

すが、海外から来たゲストということで、入場料が無料になったり・・・・・。日本では考えられないことです。

それだけ、地域に根差したロータリークラブなのでしょう。 

 今回、ＧＳＥに参加させていただき、感じたことは、多くの若い人に海外の状況を見ていただき、日本の

国情にあった素晴らしいことを学び、また、日本の良さも感じていただきたいと思うのであります。海外が

すべて良いのではなく、日本の良いところを感じ、悪いところを是正していく感覚を身につけていただけ

ればと思うのであります。是非とも、水海道クラブからも多くの若い人を推薦していただき、地元の発展の

糧となるような人材を育成していただければと思います。 

 このような素晴らしいＧＳＥプログラムを体験させていただきましたこと、ここに御礼申し上げ、報告にか

えさせていただきます。 
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出 席 報 告 （福田克比古委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５１名 ３９名 １２名 ０名 １２名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 瀬戸隆海委員長              入金計 ￥35,000   累計 ￥699,000  

本日は、守谷クラブ会員がお世話になります。  片桐武美様（守谷ＲＣ） 

守谷クラブの皆さん、ゲストの皆さん、ようこそ。  田上会員 

ゲストの皆様、ようこそお出で下さいました。  武藤会員 

明日から十月です。  横山会員 

明日、晴れますように。  染谷（正）会員 

守谷ＲＣの皆様ようこそ。  松村会員 

米山旅行会、勉強になりました。  青木（清）会員 

米山記念館研修視察です、楽しく有意義な２日間を過ごせました。  石塚（克）会員 

米山旅行会の写真を頂きました。大変楽しい２日間でした。  熊谷会員 

米山記念館勉強してきました。  山野井会員 

瀬戸さん、ご苦労さん。  鈴木（邦）会員 

瀬戸委員長、アメリカＧＳＥお疲れ様でした。  五木田（裕）会員 

瀬戸委員長お帰りなさい。お土産話、楽しみにしております。  北村（英）会員 

瀬戸会員、ＧＳＥ大変ご苦労様でした。報告を楽しみにしています。  鈴木（豊）会員 

その他  小島会員 

早退します。  島田会員 

来週欠席します。  白井会員 

ＧＳＥでアメリカに行ってきました。  瀬戸会員 

 

会報委員会   染谷正美委員長   秋田政夫副委員長   上 野  博委員 

 

                  


